



La Empresa de Aplicaciones Informáticas DESOFT comercializa y promociona una amplia gama de productos informáticos en el municipio granmense de Bartolomé Masó.

Los servicios y productos que ofertamos traen consigo la humanización del trabajo del hombre y la informatización de nuestra sociedad en sentido general, afirmó el Lic. René Pérez Ramírez, Implementador de DESOFT en predios masoenses.

Entre los productos líderes que implementamos, dijo, se encuentra el VERSAT SARASOLA dirigido a desarrollar los sistemas contables de las principales entidades del territorio, así como el FASTO encaminado al control de los Recursos Humanos.

El personal de DESOFT es el creador y distribuidor además de las Bases de Datos que en el Ministerio de Educación en Bartolomé Masó propician la organización escolar y el trabajo metodológico a todos los niveles.

Similar producto implementa en la sede del gobierno local con el propósito de recopilar toda la información que emana diariamente de la actividad gubernamental, con énfasis en la gestión de los planteamientos y la atención a la población.

En esta línea de productos soportados en la web desarrollan de igual modo el Portal del Ciudadano, plataforma que se encarga de acercar los diferentes servicios que se prestan en el territorio a la población de una manera fácil e interactiva.

La Empresa de Aplicaciones Informáticas DESOFT trabaja en el crecimiento y la uniformidad de los servicios que brinda, como parte de las acciones que pone en marcha el estado cubano en busca de la total informatización de nuestra sociedad.